

Rome, le 24 décembre 2007

À tous les membres de la Congrégation de la Mission

Mes chers Frères,

La Grâce et la Paix de notre Seigneur Jésus-Christ demeurent en vos cœurs maintenant et à jamais !

*Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre
aux hommes de bonne volonté !*

Je veux profiter de cette occasion pour vous remercier tous et chacun de vos prières et de vos messages de solidarité exprimés à travers vos lettres, cartes et courriers électroniques en ce saint temps de Noël. Je voudrais pouvoir répondre personnellement à chacun des vœux que j'ai reçus, mais je me servirai de ce moyen moderne de communication¹ pour vous offrir, en mon nom personnel, et en celui de tous les membres de la Curie, ici à Rome, nos vœux pour un très Joyeux Noël et une Nouvelle Année de paix, de joie et d'amour pour tous. Je demande particulièrement que le Seigneur vous comble de sa grâce pour que vous puissiez contribuer à transmettre cette paix, cette joie et cet amour parmi vous et plus particulièrement aux pauvres.

Hier, 23 décembre, je suis revenu d'une visite de dix jours au Moyen-Orient. J'ai été frappé par les contrastes entre les espoirs pour créer un environnement de paix avec toutes les décorations, les représentations de la Nativité... etc. qui ont été installées en des lieux publics par des Chrétiens, et la conscience de l'instabilité dans le gouvernement du Liban comme représentant de l'instabilité en beaucoup d'endroits où nous sommes appelés à servir en tant que prêtres de la Mission.

Une représentation plus particulièrement l'exprimait clairement. Non loin des Maisons Provinciales des Filles de Charité et de la Congrégation de la Mission au Liban il y a une place où une crèche a été installée. Devant cette représentation de la Nativité il y avait un char militaire et autour de la place, une lourde présence et vigilance militaire.

J'aimerais vous faire savoir que durant ma visite en Terre Sainte, en chacun des lieux saints que j'ai visités, une prière a été dite pour vous, pour nous. J'ai eu l'occasion de célébrer l'Eucharistie avec

¹ Cette lettre a été envoyée par courrier électronique et publiée sur <http://cmglobal.org>

d'autres membres de la famille au Lac de Tibériade, là où Jésus demanda à Pierre en trois fois « m'aimes-tu ? » et établit sa primauté comme chef de l'Église. À ce moment là j'ai prié pour chacun d'entre nous qui sommes les membres de cette Église afin d'obtenir la grâce de travailler pour une vraie communauté de foi, d'espérance et d'amour.

J'ai aussi célébré l'Eucharistie au lieu de l'Annonciation où Marie a dit son « Oui » à Dieu et j'ai prié afin que nous puissions tous dire continuellement « oui » à Dieu, nous souvenant de la première ferveur avec laquelle nous nous sommes donnés à Dieu dans la Congrégation. Le jour suivant j'ai célébré l'Eucharistie au Tombeau de Notre Seigneur Jésus Christ et là j'ai prié encore pour que tous, nous puissions vivre profondément cette vie nouvelle, que nous vivions en resuscités et que nous puissions partager cette vie continuellement entre nous et avec les pauvres.

La veille de mon départ, nous avons célébré l'Eucharistie dans le territoire occupé de Bethléem, auprès du haut mur dans l'église de Bethléem à l'endroit même où « le Verbe s'est fait chair et a demeuré parmi nous ». J'ai prié particulièrement pour nous tous, en tant que Famille Vincentienne, que puissions continuellement adorer Dieu qui est venu dans nos vies comme homme dans la personne de Jésus Christ, et l'honorer en vivant les valeurs de l'évangile comme il nous l'a appris, et le faire par dessus tout pour et avec les pauvres dans leur propre réalité, afin qu'ensemble nous puissions être les bâtisseurs toujours affectueux de la paix, offrant l'espérance dans un monde où beaucoup vivent sans espoir.

Joyeux Noël !

Votre frère en saint Vincent,

A handwritten signature in cursive script that reads "G. Gregory Gay, C.M.".

G. Gregory Gay, C.M.

Supérieur Général